

Gestern spielte [J.B.O.](#) endlich mal wieder im Erlangen. Das Konzert war das Letzte einer kleinen Reihe von Konzerten in der Vorweihnachtszeit.

Wer das [E-Werk](#) in Erlangen kennt, weiß, daß dieser Ort J.B.O.-Geschichte geschrieben hat. Das spürte man auch bei der Band: 4 Mann, die absoluten auf Spaß der Bühne haben. Auch wenn in diesen "Club" nur ca. 1.000 Zuschauern Platz bietet, so war die Stimmung dennoch so hoch wie bei den 10.000 Besuchern vor 2 1/2 Jahren am Dechsendorfer Weiher.

Während die Vorbands [Feuerschwanz](#) und Hämaton zuerst mehr dann wieder weniger dem Publikum einheizten, wurden die "J.B.O."-Rufe immer lauter. J.B.O. selbst spielten in den ungewöhnlich kurzen 2 Stunden eine schöne Mischung aus alten, neuen und selten live gespielten Songs. Insgesamt ein Konzertbesuch, der sich gelohnt hat.



{jcomments on}